

EL PUEBLO DE GUAPI EMPIEZA A SENTIR LOS EFECTOS DEL PARO DE BUENAVENTURA, CON ESCASEZ DE ALIMENTOS, MEDICAMENTOS, Y COMBUSTIBLE PARA LA OPERACIÓN DE LAS PLANTAS DE ENERGÍA ELÉCTRICA.

ESTOS PAROS, QUE ACTUALMENTE VIVE EL PACÍFICO, BUSCAN QUE EL ESTADO ATIENDA A LA POBLACIÓN Y ROMPA CON LA MARGINALIDAD HISTÓRICA EN LA CUAL NOS ENCONTRAMOS.

**POR ESO LAS FUERZAS VIVAS DEL MUNICIPIO DE GUAPI
CONVOCAMOS**

A UNA GRAN MARCHA/PLANTÓN DE SOLIDARIDAD CON LOS JUSTOS RECLAMOS DE LAS COMUNIDADES DE BUENAVENTURA, CHOCÓ Y TAMBIÉN DE LAS DEMÁS REGIONES COMO GUAPI.

FECHA DE LA MARCHA PACÍFICA: SÁBADO, 27 DE MAYO DE 2017

HORA: 9:30 AM

LUGAR DE SALIDA: SENA EN DIRECCIÓN AL PARQUE LA POLA

INVITAMOS A TODAS Y TODOS LOS HABITANTES A SUMARSE A ESTA GRAN ACTIVIDAD, E INVITAMOS AL COMERCIO Y TODAS LAS TIENDAS A CERRAR DESDE LAS 10 AM HASTA LAS 12 DEL DÍA.

POR LA VIDA DIGNA Y LA PAZ LES ESPERAMOS.